

## KURZ NOTIERT

### PABNEUKIRCHEN. Landesmeisterschaft im Reiten.

Am Samstag findet beim Heilmelsteiner die Orientierungsreit-Landesmeisterschaft statt: Orientierungsritt um 7.30 Uhr, Gangprüfung und Hindernis-Parcours um 14 Uhr. Um 20 Uhr beginnt ein Country-Fest.

### LUFTENBERG, ASTEN. Silber für Lokalmatadorin bei WM

Bianca Schall vom WWSC Asten holte bei der Wasserski-WM am Ausee die Silbermedaille. Teamkollege Robert Pugstaller wurde im Slalom Vierter. 70 Athleten aus 13 Nationen waren am Start. 232792

### Rallye Club Perg in Weiz am Stockerl

Vergangenes Wochenende feierte die Rallye Weiz Premiere in der österreichischen Rallye Staatsmeisterschaft. Mario Saibel und Rallye Club Perg Copilotin Ursula Mayrhofer konnten den dritten Platz erkämpfen. Nach einem verhaltenen Start beendete das Mitsubishi Evo X R4 Team den ersten Tag am fünften Gesamtplatz. Für Samstag lautete die Devise „Volle Attacke“. Bereits zu Mittag waren die beiden auf Platz drei vorgefahren. „Unser dritter Platz tut nach zwei Ausfällen diese Saison gut“, berichtet Mayrhofer.

### Von unserem Regionauten Peter Medinger

234384



Mario Saibel und Copilotin Ursula Mayrhofer in ihrem Mitsubishi Evo X R4. Foto: Harald Illmer

# Ambros & Brandl: Eine rutschige Partie

Freud und Leid bei Olympischen Spielen: Brandl „ließ es gut rutschen“, Ambros' Pferd rutschte aus.

LONDON, PERG, ALLERHEILIGEN (mikö). Der 25-jährige David Brandl kralte über 200 Meter mit Saisonbestzeit von 1:49 Minuten auf Rang 27. „Ich war befreit, habe es rutschen lassen“, grinste er. Mit der Stafette wurde er trotz guter Zeit 16. und Letzter. Nun stehen die nächsten Bewährungsproben an: Von Donnerstag bis Sonntag die Schwimm-Staatsmeisterschaften in Innsbruck, dann eine unangenehme Weisheitszahn-OP. Danach braucht auch ein Profi ein paar Tage Urlaub.



Ambros schied im Geländeritt aus, sein Ziel Top-25 war nach Rang 71 in der Dressur schon in weiter Ferne. Foto: Privat

O-Feltiz, das Pferd von Vielseitigkeitsreiter Harald Ambros, rutschte weg. Samt Steigbügel flog er vom Edel-Ross. Und meinte: „So etwas ist mir noch nie passiert.“ Pferd und Reiter blieben unverletzt, Olympia

war vorbei. Nun tauscht er seine Pferde gegen den Computer ein: Der angehende Zahnarzt stellt seine Doktorarbeit fertig. Ob er Brandls Weisheitszahn-OP durchführen wird, ist nicht bekannt. 231426



Foto: Köck

### Silber für Manfred Reindl am Rad

Die Pechsträhne ist zu Ende: Oft schrammte der Perger Manfred Reindl heuer nur knapp am Erfolg vorbei, am Sonntag hat sich das harte Training gelohnt. Mit dem Freistädter Karl Tutschek eroberte Reindl seine erste Staatsmeisterschaftsmedaille. Beim Paarzeitfahren eroberten die beiden im steirischen Birkfeld Silber. Die Wechsel klappten selbst jenseits der 45 Kilometer-Marke wie am Schnürchen, jeder übernahm seinen Teil der Führungsarbeit und mit letztem Einsatz „flog“ das Duo über die Ziellinie. Der Naarner Günther Iby freute sich mit den beiden, obwohl er selbst mit seinem Amstettener Partner Günter Gugler die Bronzemedaille um acht Sekunden verfehlte. 234419